

Metz, le 20 novembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mardi 21 novembre : conférence « Un système de santé en souffrance peut-il prendre soin de nous ? » proposée par le Conseil de Développement Durable (CODEV).

Dans le cadre de sa réflexion sur le thème « Équité, dignité...ces droits sont-ils mis en souffrance par la crise que traverse notre système de santé ? », le CODEV de l'Eurométropole de Metz propose un cycle de conférences. Premier rendez-vous : le 21 novembre à 19h - « Un système de santé en souffrance peut-il prendre soin de nous ? », animé par le Professeur Cyril Tarquinio, Directeur du Centre Pierre Janet à Metz.

Pourquoi s'interroger sur notre système de santé ?

Le COVID a fortement ébranlé nos sociétés et fait vaciller un système de santé déjà en proie à une crise profonde. Même si la force et le dévouement des soignants a permis au système de tenir bon, de nombreuses questions se posent : Quels dégâts cette crise a-t-elle causée pour la santé des soignants ? Quel sens trouve-t-il encore dans leur métier ? Qu'en est-il de l'accès aux soins, ou encore du droit à la dignité et des conditions de prise en charge de notre santé ? ...

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse
03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu

Ces valeurs, sont aujourd’hui en souffrance. La réforme du système de santé est en mouvement permanent depuis de nombreuses années et la crise du système de santé est largement documentée, médiatisée, débattue entre experts de tous milieux.

Dans ce débat, le CODEV veut donner la parole aux citoyens pour recueillir leurs témoignages sur ce qu’ils ont vécu, les questions qu’ils se posent sur l’évolution du nouveau modèle de santé auquel on entend le destiner. Le débat de la santé n’est pas qu’un débat technique ou institutionnel, il n’est pas qu’un débat médical. Il doit être un débat citoyen.

Pour ouvrir publiquement sa réflexion, le CODEV a demandé au Professeur Cyril Tarquinio d’introduire ce questionnement qui touche à notre lien intime à la santé, à notre condition humaine et donc aux fondamentaux de notre société et de notre démocratie.

De quoi sera-t-il question dans cette conférence ?

L’objectif sera de s’interroger sur ce qu’est la santé et de questionner le paradoxe d’une médecine qui n’a jamais été aussi performante quant aux découvertes qu’elle propose, et en même temps si éloignée de nos concitoyens qui ont perdu l’espoir d’une prise en charge par le système de manière optimale.

Cette conférence sera également l’occasion de poser les jalons d’une réflexion plus large, en particulier sur la santé mentale et sa prise en charge dans le cadre de psychothérapies novatrices et de plus en plus efficaces.

Informations pratiques

Mardi 21 novembre 2023 à 19h00 (ouverture des portes à 18h15)

Amphi Caisse d’Epargne 131 – 133 Rue Aux Arènes à Metz
(Accès sous la Passerelle des Droits de l’Homme)

Gratuit, sur inscription ici <https://bit.ly/3szlQ3B>

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Céline VINCENT | Attachée de Presse

03 57 88 37 18 | 07 87 12 04 78 | cvincent@eurometropolemetz.eu